

## Jubiläumsmatinee - 140 Jahre MGV Frohsinn



140 Jahre MGV Frohsinn und 25 Jahre Frauenchor sind hervorragende Anlässe, das Jahr 2013 zu feiern. Mit der Sonntagsmatinee am 27. Januar in der Neuen Pforte wurde der Beginn des Jubiläumsjahres eingeläutet. Nach dem Eröffnungslied des Männerchores begrüßte der Vorsitzende Gerold Magin die Ehrengäste, u.a. Richard Kopp, den Vorsitzenden des Kreischorverbandes, der eine besondere Ehrung vornahm. Gerold Magin präsentierte einen fotografischen Vereinsrückblick auf 140 Jahre Vereinsgeschichte.

Dabei zeigte er die Höhen und Tiefen des Vereinslebens mit zwei Weltkriegen auf. Von drei sehr erfolgreichen Epochen des Vereins konnte er berichten. In vielen weiteren Folien präsentierte Magin die herausragenden Vereinsjubiläen, die erfolgreichen Veranstaltungen der vergangenen Jahrzehnte und die zukunftsweisenden Aktionen, wie die Gründung des Frauenchor 1988 und des Chors Cantamus 1994.

Nach dem umfangreichen Rückblick erläuterte der Vorsitzende die momentane Situation des Vereins und konnte von stabilen Verhältnissen in allen Bereichen berichten. Im 140. Jahr nach Vereinsgründung steht der MGV Frohsinn nun vor der Frage, wie es weitergeht. Von den 1998 170 Aktiven zählt man jetzt nur noch 107 in drei Chören. Es werden deshalb verstärkt Aus- und Weiterbildungen des Verbandes angeboten. Seit 2 Jahren schon wird das gemeinsame Singen des Frauen- und Männerchores gefördert, wobei aber das Ziel ist, die Einzelchöre so lange wie möglich zu erhalten.

Nach der Präsentation setzte der Frauenchor das Programm fort und forderte zu „Liebe das Leben“ auf und besang „Drei schöne Dinge fein“. Danach wurden treue Mitglieder geehrt. Als Ehrenmitglied bezeichnen darf sich nun Jürgen Nutzenberger für 25 Jahre aktives Singen im Verein. Auch der Chorverband der Pfalz zeichnete ihn dafür aus. Der Vorsitzende des Kreischorverbandes Richard Kopp übergab ihm als Dank und Anerkennung die Urkunde des Verbandes. Er würdigte den Verein in seiner Rede als Aushängeschild des Verbandes.

Weitere neu ernannte Ehrenmitglieder sind: Manfred Braun, Richard Schiller - der seit 2 Jahren auch Sänger ist und Hermann Brodt. Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Reinhold Magin, Berthold Kuhn und Franz Koch ausgezeichnet. Für 60 Jahre Mitgliedschaft ehrte der Vorsitzende vier Mitglieder: Hubert Grothe und Armin Rief sen. nahmen die

Urkunden entgegen. Erwin Bissinger und Otto Sonnack konnten leider nicht dabei sein. Gerold Magin dankte allen für ihre Treue mit der Urkunde des MGV und der CD des Männerchorprojektes. Dann ging es wieder musikalisch weiter. Der Chor Cantamus sang das berühmte „Memory“ aus dem Musical Cats, „Aqua de Beber“ und von The Papas and The Mamas „Dream a little dream“.

Gerold Magin bedankte sich bei Gästen, Chorleitern, Sängerinnen und Sängern und beendete die Veranstaltung mit einer Einladung zu Plausch bei Sekt und Brezeln.

*(Amtsblatt vom 07. Februar 2013)*